

PROVINCIA | Sanidad

La Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Infanta Margarita renueva su sistema de monitorización de pacientes

Estos 14 dispositivos de alta gama posibilitarán una mejora sustancial en el seguimiento de pacientes críticos

Redacción

Martes 29 de septiembre de 2020 - 13:22



El Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba ha invertido 151.264 euros en la mejora de equipamiento de la Unidad de Gestión Clínica de Cuidados Intensivos -UCI- del Hospital Infanta Margarita de Cabra, consistente en la renovación del sistema de monitorización de pacientes críticos.

Se trata de un total de 14 dispositivos de alta gama, conectados a una nueva central, que posibilitarán un gran avance en cuanto a calidad de registro, monitorización y seguridad para los usuarios que precisen de estos cuidados.

“La renovación del sistema de monitorización no sólo supondrá un salto cualitativo en la asistencia que se presta a estos pacientes, por norma general presentan una gran vulnerabilidad, sino que además servirá para facilitar el trabajo que realizan nuestros profesionales de Medicina Intensiva, enfermería, auxiliares y todo el equipo de esta Unidad”, señaló el gerente del Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba, José Plata, quien destacó “la magnífica labor que han desarrollado durante estos últimos meses” en un servicio “que ha jugado un papel esencial en el cuidado de los pacientes más perjudicados por la COVID-19”.